

每月第1金曜日掲載

毎月第1金曜日放送  
スポニチキャンバス 女子走り高跳び濱津 麻愛

# 大阪国際大学 陸上競技部

# あの日の私を

高校2年で日本Jr2位も伸び悩み

夜遅くまで練習する美人ジャンバーの濱津麻愛(撮影・神原  
有沙)。16日から日本ジユニアに向けて笑顔でガッツポーズ



人間力と「考える力」で自己ベストに挑む

# 飛び越える



④陸上部の集合写真⑤走り高跳び2ドルジャーの(左から)近藤佑樹、滝野大地、中井仁



また、選手は日頃からデータ分析、ホームペーブ作成といった広報活動など、部の運営に何かしらの形でかかわる。競技一本ではないのだ。自然と、自分の役割、立ち位置を考えて「土

野球

る」という信念のもと、進んだ技術指導との両輪で社会で通用する選手の育成を

学院でコーチングを研究した小倉教授は「人間性アツプ発達支点」アーチの上に

100人を超えるまでに大学の知名度を飛躍的に上げた。全国大会出場選手も多

8人の土のゲ  
ラウンドから  
一寺は都員1

教育センター長の小倉幸雄  
教授(48、写)

卷之三

○…陸上部は地域貢献にも積極的だ。3年生の近藤佑樹はガンバ担当。サッカーチームでは他の部員とともに、試合までの待ち時間に観戦に来た子どもの面倒を見ている。同じ目線に立つて話すことが大事だと分かりました。近藤は小倉教授の勧めで2年時にハンマー投げから走り高跳びに転向。今では2kgを飛ぶまでに成長し、3人いる2姉妹のジャンパーの一員になってしまった。また、部は4月から短距離の杉本和那美、長距離の布施仁コ-チ2人を招聘。指導態勢をよりきめ細やかにしている。

濱津の今の目標は16位から  
の日本ジュニア。大会がある瑞穂競技場は、高校2年で自己ベストを跳んだ舞台だ。故障で挫折を味わったが、大学で様々な経験を積んだ。国際交流や仲間との意思疎通で足場をしっかりと固めてきた。さあ、自分超えの時がやってきた。

多くの種目のシンボル記録級の自己ベストを持つ大阪国際大の選手が手本となることは多かったようだ。濱津は、基礎を固めることの大切さを伝えましたと、国際交流の成果を口にした。

世界で得た経験

「人生はいわゆるアドリブの世界。考えてさせます  
が、答えは言いません。時間がかかるっても、社会に出た時にはその方がいいです  
から」

事をするようになる。全體練習は週4日。平日は午後6時から2時間だけという環境で競技力が上がるのを、こうした「考える力」を養っているからだ。記録が5年連続で「世界最

X-E  
大阪国際大学  
1988年(昭63)  
に開学し、以降はこ  
こに帝國女子系の学  
部を集約。現在は3学部と短  
期大学がある。学生数は短大  
を合わせて約2700人。  
陸上競技部のほかに女子ソフト  
ボール部、女子バレーボー  
ル部、女子サッカー部、女子  
ラクロス部が強。バレーボー